



L'art ancestral d'Ahouach (Géoparc Jbel Bani)

L'art ancestral d'Ahouach (Géoparc Jbel Bani) Ahouach (?????) est un type de musique folklorique qui est toujours accompagné d'une danse du sud du Maroc. Elle est exécutée par des hommes et des femmes en tandem, jouant du tambour et chantant en Tamazight. Elle est souvent interprétée par deux grands groupes, généralement des hommes et des femmes de camps opposés, qui alternent leurs représentations de chants, de danse, de poésie et de percussions. Il est à noter que l'Ahouach est rarement interprété en dehors des villages desquels les membres du groupe sont originaires, car le nombre de participants dépasse parfois la vingtaine ! Ce qui a donné une certaine singularité à cette pratique: Chaque village ayant sa propre version. Cette tradition est ancestrale, et son origine est malheureusement toujours floue. Mais cela n'empêche pas les amateurs de musique Amazighe d'apprécier le spectacle offert lors des cérémonies d'Ahouach. Le 19/09/2020 Source web Par : allsoussmassa